
会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成２８年８月２日（火）午後３時３０分～５時 

開 催 場 所 学習室 C 

出 席 委 員 
本多詮明委員、森廣美委員、大嶋郁子委員、沖 恵子委員 

小野寺徹委員、川原美紀委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 和田穂積、千賀義幸、永嶋汐美 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 第２４期小金井市公民館企画実行委員委嘱について 

２ 公民館運営審議会の報告（平成２８年７月２１日開催） 

３ 各講座の報告と計画 

〔報告〕アコースティックギター弾き語り入門 

貫井南センター防災訓練について 

高齢者学級「けやき学級」野外研修 

        

〔計画〕市民講座「貫井囃子」 

    市民講座「木の実・草のタネ」～タネの秘密を探る～ 

     

     

４ その他 

今後の事業担当につて 

 

次回の日程 

 平成２８年９月６日（火）午前９時３０分～ 学習室 C 

   

 
 



 
審議経過（主な発言等） 

 

１ 第 24 期小金井市公民館企画実行委員委嘱について 

 
２ 公民館運営審議会の報告（平成 28 年 7 月 21 日開催） 
  ア 調整会の結果をもって、本日ご臨席の６名の方に決まりましたので改めてよろしく 

お願い申し上げます。 
  イ 各自 自己紹介をお願いたします 
    森  廣美委員  ウォーキングを趣味として日本全国を歩いています。企画には 
             積極的に参加したいが月曜日は難しい。親族の介護もあり帰省 
             時等ご迷惑をおかけするかも知れませんがよろしくお願いし 

  ます。前期は「けやき学級」を担当していました。 
  継続３期目となります。 

    本多 詮明委員  ぬくい会自治会役員として活躍しています。盆踊り等自治会の 
             行事と重なってしまうと、こちらの事業参加が出来ませんがよ 

   ろしくお願いいたします。前期は江戸野菜を主に担当していま 
した。 
継続３期目となります。 

    小野寺 徹委員  小金井市に３２年在住している。６５歳で退職して何をしよう 
             かと迷っていたが、高齢者学級に参加してきて企画実行委員を 
             やってみたいと思い応募した。以前はメタボ（最悪の数値）で 
             自己管理を指示されてしまったが、最近は散歩やウォーキング 
             等に力を入れており、現在は７５歳いたって健康です。江戸野

菜を担当したいと思います。また、引き続き「けやき学級」に 
             も参加したいしお手伝いいたします。 
             今回が始めてです。 
    沖  恵子委員  前期まで２期本町分館で企画実行委員をしておりました。この

度本館との統合ということで居住地区でもある貫井南分館で

お手伝いさせていただくことになりました。 
             高齢者学級他いろいろ体験お手伝いしたいです。 
             都合３期目となります。 
    川原 美紀委員  年少・年中の二人の子の母親です。小金井市では男女共同参加

室のパレット実行委員として活動してきました。他の区市の委

員の方話を聞き興味を持って応募しました。新しい視点で企画

を検討していければ思います。 
             初めての企画実行委員です。 
    大嶋 郁子委員  小金井市本町に１０年在住しています。月１回の会議と「けや



き学級」への出席が楽しみです。楽しみながら企画実行委員を

務めさせて頂きます。 
             ３期目の企画実行委員です。 

 
３ 各講座の報告と計画 
【報 告】 
○アコースティックギター弾き語り入門 
 ア １６名の受講で終了した。出席率９５％以上と受講者の熱心さが伺われた。 
 イ 最終回の発表は、全員１曲弾くことができ楽しくまとめられた。 
   ※ 高校生の出席はいかがでしたか？ 
   ※ 試験期間中等お休みすることはあったが、最後まで受講いただけた。 

 
○貫井南センター防災訓練について 
 ア 起震車を敷地内で体験できたことは大変良かったと思う。 
 イ 乳幼児、小学生、主婦、高齢者と幅広い参加者に驚き、参加してよかった。 

 
○高齢者学級「けやき学級」について 
 ア 前期の取りまとめを行なったところ出席率９０％以上であった。 
 イ 班別野外研修は、４つの班それぞれ良い研修・親睦が出来たと思います。 

※ 班を取りまとめる、班長さんの負担が大き過ぎるのでは？ 
※ 重複申込については、落選した場合にという人が多いのでは？ 
※ 経験者を班長としているので、猶予してほしい。 

 
【計 画】 

○ 市民講座「貫井囃子」 
ア 募集定員を４０人に増としたい。 
イ 講座内容ですが、貫井囃子保存会から以下の意向があった。 
  １日目 歴史とおどり 
  ２日目 囃子と楽器の体験・鑑賞 
  ３日目 山車の見学と体験 

※ ３日間の予定がとてもわかりやすい。体験できることは良いことだ。 
※ 小中学生の参加は可能ですか？ 広げるいい機会にもなると？ 

○ 市民講座「木の実・草のタネ」～タネの秘密を探る～  

 
４ その他 

○ 今後の事業担当について 
※ 本日の資料を基に、次回までにそれぞれ考えてくる。 

次回の日程 ９月６日（火）午前 9 時 30 分～ 学習室 C 


